



わくわく通信 vol.3

◎植え付けから2カ月

◎かわいい花が咲きました

10月初旬、白い花が咲きました。じゃがいもの花を見たのは初めて！こんな花が咲くんですね。



じゃがいもは、花が受粉して実がなる作物ではないため、農家さんでは、花が咲いたら摘み取るところもあるそうです。（花に栄養を取られないため）

咲いていた花は、1週間ほどで全て落ちてしまいました。ほんとに一瞬しか咲いていないので、目にしたことがなかったのも当然かもしれません。

◎花が咲かないことも・・・

ただ、環境によっては花が咲かないこともあるそうです。花が咲いても咲かなくても実の収穫に大差はないようなので、咲かなかったとしてもご安心ください。（花が咲いたら、ぜひ日記に書いてくださいね！）



10月29日に撮影した様子です。だいぶ茎が枯れてきました。あと1ヶ月ほどで収穫です。じゃがいもは、茎が枯れてから収穫します。

少し枯れた状態でも、まだまだ実は大きく育ちます。焦って収穫せず、7割ほどが黄色く枯れた状態になるまで、待ちましょう。

収穫に向けて水やりは「ほどほど」で大丈夫。収穫するときは、土が乾燥していることが大切です。土が濡れた状態で収穫するとじゃがいもが湿ってしまい、腐りやすくなります。

◎じゃがいもレシピ作成中！

ただいま「じゃがいもレシピ」を作成中です。親子で楽しみながら取り組んでいただけるよう、解説付きの詳しいレシピです。次回のわくわく通信でご紹介しますので、お楽しみに。

ご家庭で収穫したあと、親子クッキングに挑戦してみてくださいね！

＜発行者＞泉大津市立保健センター
TEL：33-8181 / Fax：33-4543